

## Forcadell acata la legalidad y evita la prisión incondicional

El Supremo fija fianza de 150.000 euros para la presidenta del Parlament, que aceptó el artículo 155 y declaró que la independencia fue simbólica

R. RINCÓN / F. J. PÉREZ, Madrid  
El Tribunal Supremo dictó ayer prisión eludible bajo fianza de 150.000 euros para la presidenta del Parlamento de Cataluña, Carme Forcadell. Otros cuatro miembros de la Mesa, Lluís Corominas, Lluís Guinó, Anna Simó y Ramona Barrufet, quedaron en libertad con obligación de pagar 25.000 euros en el pla-

zo de una semana. Y el sexto imputado, Joan Josep Nuet, salió libre sin medidas cautelares. La decisión del alto tribunal fue más benévola que la petición de la fiscalía, que había solicitado

prisión incondicional para los cuatro primeros.

Durante su comparecencia, todos los miembros de la Mesa acataron la aplicación del artículo 155, que supuso la interven-

ción del Gobierno en Cataluña, y afirmaron que la declaración de independencia fue simbólica. Los imputados habían decidido, además, contestar no solo las preguntas de sus abogados, sino también las de la fiscalía, a diferencia de lo que hicieron los miembros del Govern encarcelados la semana pasada por la Audiencia Nacional. PÁGINA 16 Y 17

**La vida de Junqueras en Estremera: ropa carcelaria, decenas de cartas y ninguna visita** P18



EL POPULISMO RUSO APUESTA POR DESINTEGRAR EUROPA. Vladímir Zhirinovski y decenas de seguidores defendieron ayer ante el consulado español en Moscú la independencia catalana. "La desintegración de Europa nos beneficia", dijo el líder populista. / Y. KADOBNOV (AFP) PÁGINA 20

## Diputados europeos piden firmeza a la UE ante la injerencia rusa en Cataluña

En un texto dirigido a Federica Mogherini califican el apoyo de Moscú al proceso independentista de "interferencia descarada"

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas  
Diputados de 20 países europeos, expertos y académicos han firmado una declaración que urge a la alta representante de la UE para la Política Exterior, Federica Mogherini, a actuar con más contundencia ante la injerencia rusa a favor de la independencia de Cataluña. "Mientras que Estados Unidos está investigando una intromisión clara-

mente hostil en el santuario de su democracia, no se ha iniciado ninguna investigación de ese tipo en Europa. Es así pese a casos claros de interferencia descarada en el referéndum holandés,

**Juncker: "Digo no a cualquier separatismo que añada división"** P19

en el británico o en el italiano, en las elecciones francesas y, más recientemente, en las alemanas y en el referéndum catalán", alertan. La situación, aseguran, es muy distinta al otro lado del Atlántico. Las autoridades de Washington obligaron ayer a uno de los medios estatales rusos, la cadena RT, a registrarse como "agente extranjero". PÁGINAS 20

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La familia de la ecologista asesinada en Honduras batalla para evitar que el crimen quede impune

## La lucha por la memoria de Berta Cáceres

JAVIER LAFUENTE, La Esperanza  
La madre y las hijas de Berta Cáceres luchan para que su asesinato no se olvide. Y para que el crimen no quede impune en un país, Honduras, con una de las tasas de violencia más elevadas del mundo. La líder ambientalista murió de tres tiros en el abdomen hace un año. Estaba amenazada por su activismo ecologista y por su compromiso con los indígenas. Ocho personas fueron detenidas por el crimen. Un informe de expertos internacionales apunta además, como responsables intelectuales, a una empresa hidroeléctrica y al Gobierno del país. PÁGINAS 6 Y 7

### ADEMÁS

## Un maltratador reincidente mata a su expareja delante de su hijo

Jessica Bravo, de 28 años, murió ayer tiroteada por su expareja en la localidad alicantina de Elda. El agresor, ya condenado por lesionar a la víctima, había sido detenido dos veces en la última semana por violar la orden de alejamiento. El hijo de ambos, de tres años, presenció el crimen. P24

Trump pide a Xi que China se abra al comercio de EE UU P3

Maduro criminaliza por ley la protesta y la disidencia P5

Coixet rescata a Penelope Fitzgerald en 'La librería' P29

Bruselas reclama subir sueldos para apoyar la recuperación P43

